



TRASCENDIÓ

Que vaya escándalo el que provocó en oficinas del Poder Judicial de la Federación la imagen del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Hugo Aguilar Ortiz**, viendo cómo dos de sus colaboradores cercanos, entre ellos una mujer, se inclinaban para limpiar sus zapatos después de que uno de ellos le derramó por accidente café antes de entrar al Teatro de la República, en Querétaro, por el 109 aniversario de la Constitución de 1917. La familia judicial no dejaba de repetir, con no poca sorna, la frase: "usos y costumbres". Y es que, como ya dijo la presidenta del Senado, **Laura Itzel Castillo**, hay que estar presentables.

Que hablando de Querétaro, quienes sí de verdad son inconscientes son los reporteros y, si no, mire usted. Iba muy quitado de la pena el gobernador **Rubén Rocha** como invitado a la conmemoración constitucional, y le salen los periodistas con que cómo ve el asunto de

Tequila, donde fuerzas federales capturaron al alcalde y a tres más por extorsión a empresarios. "No sé lo de Sinaloa, menos lo de Jalisco. Discúlpame, eh". Ni quien vaya a desmentirlo. *No comment!*

Que los diputados de Morena y PT en el recién integrado Grupo de Hermandad México-Cuba, encabezado por la morenista **Dolores Padierna**, iniciaron actividades con una intensa agenda y durante la semana por concluir sostuvieron un encuentro con el embajador de la isla, **Eugenio Martínez Enríquez**, con el fin de expresarle su solidaridad ante el endurecimiento del presidente de EU, **Donald Trump**, para frenar el suministro de petróleo, y la declaración de su vocera ayer: "el gobierno cubano está en las últimas". ¿Pero qué tú dices, chica?

Que aunque esta semana **Claudia Sheinbaum** colocó sobre la agenda la necesidad de reformar el Sistema Nacional Anticorrupción, quien ha guardado silencio es **Patricia Távara**, a pesar de que anunció en redes sociales haber asumido las riendas del sistema tras la salida de **Vania Pérez**, con lo que ha perdido la oportunidad de legitimarse públicamente frente a las diversas dudas que existen sobre la validez de su designación. —